

Une visite au CP...



Le bois de Carieul en hiver...

Le 19 janvier, Hélène qui travaille pour Eden 60 est venue parler du bois de Carieul en hiver aux élèves de CP.

Elle a expliqué que même si les arbres ont perdu toutes leurs feuilles, on peut déjà voir sur leur branches quelques petits bourgeons qui deviendront des feuilles au printemps.

Puis elle nous a dit que certains animaux restaient dans leurs abris: Ils hibernent.

Ensuite elle nous a expliqué que certains oiseaux vont dans les pays chauds : Ils migrent et d'autres restent dans notre région: le merle, le pic vert, la chouette.

